



誉田小だより

第13号

令和7年3月19日発行

たつの市立誉田小学校

たつの市誉田町広山580-1

Tel 0791-62-1529

Fax 0791-62-4670

交流給食(1,6年生)

3/14(金) 1年生が、お世話になった6年生と一緒に外で給食を食べました。6年生との別れを惜しみながら、楽しく、おいしく給食をいただきました。最後まで優しく、頼もしい6年生でした!



この一年間、保護者の皆様や地域の方々には、いろいろと学校教育活動の推進にご尽力いただきまして誠にありがとうございました。今後とも温かいご支援を賜りますようどうぞよろしくお願ひ申し上げます。



<校長室前の掲示板(1年間の思い出)>

最高学年の6年生は、学校生活のあらゆる場面でリーダーとなり、期待に応える活躍をしてくれました。運動会や音楽学習発表会では縁の下での力持ちとして準備に後片付けにと大活躍でした。また、ヤッホー班の活動では下級生のお世話を優しくしてくれました。一人一人が小学校での楽しかった思い出と大きな志や夢を胸に抱いて羽ばたいてくれることを心より祈っています。

時間が経つのは早いもので、いよいよ今年度の締めくくりとなりました。二十一日には、三十二名の6年生に卒業証書を、一年生から五年生には二十四日に修了証書を手渡します。

「卒業おめでとうございます!」
そして、「一年間ありがとうございました!」

4月の予定



- 1日(火) 創立記念日
- 8日(火) 着任式 始業式 入学式準備
- 9日(水) 入学式 PTA学級役員選出(1年)
- 10日(木) 見守りボランティアお願ひの会 地区児童会地区別下校
- 11日(金) 身体測定(4・5・6年)
- 14日(月) 給食開始 身体測定(1・2・3年)
- 15日(火) 心臓検診(1年)
- 17日(木) 全国学力学習状況調査(6年)
- 18日(金) 代表委員会
- 22日(火) 全国学力学習状況調査質問用紙オンライン回答(6年)
- 23日(水) 聴力検査
- 24日(木) 聴力検査 委員会活動
- 25日(金) 授業参観日 学年懇談 ノーゲーム・ノーマナー
- 29日(火・祝) 昭和の日
- 30日(水) 家庭訪問①※希望者

<令和7年度の主な行事予定>

- 5/2(金)家庭訪問② 5/7(水)家庭訪問③ ※希望者
- 5/9(金)万博校外学習(4・5・6年)
- 5/17(土)誉田町ウォークラリー 5/19(月)代休
- 5/30(金)~6/3(火)自然学校 ※5年生は6/4,6/5代休
- 6/24(火)授業参観 引き渡し訓練
- 7/14(月)~7/16(水)個別懇談
- 7/18(金)終業式
- 8/1(金)広島平和学習(6年)
- 9/1(月)始業式
- 10/9(木)~10/10(金)修学旅行
- 10/25(土)運動会 10/27(月)代休
- 11/21(金)音楽学習発表会
- 12/1(月)オープンスクール①
- 12/2(火)誉田っ子ファンランRun(オープンスクール②)
- 12/18(木)~12/19(金)個別懇談 ※希望者
- 12/24(水)終業式 1/7(水)始業式
- 2/13(金)授業参観 学年懇談
- 2/22(日)誉隣保館まつり 2/24(火)代休
- 3/23(月)卒業証書授与式 3/24(火)修了式

見守りボランティアさんお礼の会

3/12(水) お世話になった見守りボランティアの皆さんへのお礼の会を行いました。今年度は、31名の方々に活動していただき、登校時や下校時等で子どもたちの安心安全を確保していただきました。おかげさまで事故もなく安全に1年間を送ることができました。ありがとうございました。来年度も引き続きよろしくお願いいたします。



6年生を送る会(全校生)

3/13(木) お世話になった6年生に感謝の気持ちを表そう、また一つ楽しい思い出を作ろうと、全校でのクイズやジェスチャーゲーム、卒業おめでとう動画の披露がありました。特に5年生は、この会の中心となって計画や準備をし、6年生の小学校生活の思い出となるように会を盛り上げてくれました。



<表彰おめでとう>

- 第45回さよならサッカー大会
優勝 誉田SSD
- 第13回広畑SSSカップ(卒団カップ)
準優勝 誉田SSD
- 環境に関するポスター
クリーン賞 3年
- 有本芳水賞
優秀賞 3年
優秀賞 1年



【裏面あり】



<令和6年度 誉田小学校 学校評価>



年度末の教育活動アンケートにご回答をいただきありがとうございました。子ども達への生活調査や職員のふり返り等を合わせて分析をした評価結果を、学校評議員会で検討していただきました。その内容をまとめましたので報告させていただきます。いただいたご意見等は、来年度の取組にしっかりと生かしていきたいと思っております。(アンケート結果のグラフにつきましては、スクリレにて配信、及びホームページに掲載)

I 開かれた学校づくり

「どちらかといえばそう思う」以上の回答を多くいただいています。(97%以上)引き続き、学級通信、誉田小だより、HP、よくわかる誉田小等で保護者や地域の皆様に教育方針や教育活動の様子を分かりやすく伝えていきたいと思っております。

引き続き、学校・家庭・地域の連携を深め、地域に開かれた魅力ある学校づくりに努めます。

II 信頼される学校づくり

「どちらかといえばそう思う」以上の回答を多くいただいています。(95%以上)今後も全校児童を、全職員で理解し見守る姿勢を大切にしていきたいです。また、保護者の皆様の問い合わせや訪問に対しても、誠意をもって丁寧に対応してまいります。あわせて、本校が行っている教育活動について、学校の思いや意図を、保護者にわかりやすく丁寧に説明していきたいと思っております。

III 学習環境づくり

「どちらかといえばそう思う」以上の回答を多くいただいています。(95%以上)本年度は、図書室のカーペット敷きや外壁塗装補修、ミーティングルームの長机・椅子の新調等、PTAのご協力も得ながら児童の快適な生活環境がさらに整いました。また、児童だれもがリラックスし、安心して過ごせるスペースの確保や、いつでも教材に触れられる環境づくりにも継続的に取り組みました。今後も、児童が落ち着いて過ごせる学習環境づくりに取り組んでまいります。

IV 学力の向上

「どちらかといえばそう思う」以上の回答を多くいただいています。(85%以上)複数教師の配置、算数教室やわくわく教室の活用等、個に応じた指導に取り組んでいることを評価していただけていると考えています。今後もわかる授業づくりをめざして、研修などを重ね、職員の力量を高めていくとともに、授業を工夫したりタブレットを活用したりするなど、学習意欲につながる取り組みをさらに進めてまいります。

V 道徳教育や人権教育の充実

「どちらかといえばそう思う」以上の回答を多くいただいています。(90%以上)集団生活や学習活動の中で規範意識を培い、道徳教育や人権教育を中心にして生命を大切にする心や他人を思いやる心を育てることに努めていることに評価をいただけていると考えています。今後も家庭や地域と連携し、自他を認め合える心を育てていきたいと考えています。また、今後も、生活アンケートや職員間の情報共有等により、早期発見・早期対応に努め、児童一人一人の内面理解に努め、みんなが安心して過ごせる学級づくり、仲間づくりに取り組んでまいります。

VI 生活指導

「どちらかといえばそう思う」以上の回答を多くいただいています。(85%以上)今後も定期的な生活アンケートや面談、日々の児童の観察により、いじめにつながる事案は早期に発見し解決に向かうよう教職員で連携し、廊下にベンチを置くなど子どもたちが楽しく過ごせるような環境の整備をさらにすすめることで、どの子にとっても楽しいと思える学校づくりを行ってまいります。加えて、スクリレや電話連絡等を通して、綿密に保護者と連携することを心がけ、職員室でも児童の様子について積極的に会話をして、日頃から共通理解を行ってまいります。

VII 健康教育・安全指導

「どちらかといえばそう思う」以上の回答を多くいただいています。(95%以上)見守りボランティアの方や、PTA・地域の方にご協力をいただき、登下校の安全を見守っていただいておりますこと感謝申し上げます。今後も学習や活動を通して、児童が安全で健やかな生活を送れるように取組を進めてまいります。

VIII 郷土愛・地域との連携

「どちらかといえばそう思う」以上の回答を多くいただいています。(95%以上)スポーツクラブ21 誉田を中心に、お世話になっている「誉田町ウォークラリー」や連合自治会の全面協力により貴重な体験をさせていただいている6年生の「広島平和学習」を始め、校区探検・皮革工場見学・革細工・太鼓づくりなどのたくさんの体験活動をさせていただきました。次年度以降も、PTA 参観日等で預かり保育をしてくださっている婦人会の皆様を始め、隣保館の見学や公民館の見学でお世話になった隣保館長様や自治会長様、定期的な情報交換をさせていただいている民生委員児童委員の皆様等、各種団体との連携を図りながら地域に対する愛着や誇りを育む教育を実践していきたいと思っております。

<学校行事・PTA 行事についてのご意見について、学校より>

- ・運動会については、令和7年度も秋の午前中開催を考えています。ただし、PTA 行事も含めた各種行事につきましては、開催時期の偏りに伴う児童の負担等も考えながら今後精選も含めPTA 本部とも協力して検討していきます。
- ・誉田っ子ファンラン Run につきまして、ご意見をいただいています。変更した経緯、趣旨をご理解いただき、ご協力をお願いいたします。学校としても子どもたちにとって更に良い活動になるように考えていきます。
- ・すでにスクリレ等でお知らせしていますが、靴や服装について、次年度より大きく変更となります。ご理解ご協力よろしく申し上げます。
- ・ウォークラリーの開催時期につきましては、「スポーツクラブ21 誉田」と調整しています。令和7年度は5月17日(土)の予定です。
- ・宿題の出し方、AIドリルの活用等、新しい取り組みについて学校の考え、思いを保護者の皆様に丁寧に説明するように努めます。

